

ユーザー感謝イベント

**第34回 NAPAC 走行会 in 富士**  
**定員 MAX の参加者を集め開催**  
**会員 16 社がブース出展**  
**5月18日(水) 富士スピードウェイ**

ASEA 事業部の運営によるユーザー感謝イベント「第34回 NAPAC 走行会 in 富士」が5月18日(水)、富士スピードウェイ・レーシングコースで開催。定員 MAX の参加者で走行会、並びに大抽選会は大いに盛り上がりました。

開催当日は新型コロナの感染第6波が落ち着きを見せ始めた時期でしたが、ドライバーズミーティング等参加者が集まる際には換気に十分気を配り、感染対策と致しました。

今年1回目の走行会では、開催に先立ち高瀬嶺生 NAPAC 会長が壇上に立ち「安全かつ楽しく走行して欲しい」と挨拶しました。

その後行われたドライバーズミーティングでは、プロドライバーの柳田真孝選手、佐々木雅弘選手、山田英二選手、花里祐弥選手、下田紗弥加選手が会場に駆け付け、コース説明並びにフラッグ説明が行われ、終了後はサーキット走行に不慣れな初心者向けの特別レクチャーも行いました。

午後1時より開始された走行会は、日産自動車様のご厚意で車両展示が行われた新型フェアレディZが先導を務め、特別感のある完熟走行となりました。見事な五月晴れの中、参加者はサーキット走行を存分に楽しみました。

またAパドックには会員16社がブース出展し、最新デモカーや最新パーツ等を来場者にアピール致しました。この展示ゾーンには前述の新型フェアレディZが展示され、来場者や取材に訪れた報道



関係者の注目を集めていました。

2時間枠の走行会は大きなトラブルもなく無事に終了。その後、参加者を対象とした大抽選会が行われ、エンドレスレディの小代田さん、琴井さん、遠藤さんのサポートもあり、大いに盛り上がりました。



挨拶する高瀬 NAPAC 会長

本走行会の開催にご協力頂きました関係各位にこの場をお借りして御礼申し上げます。

次回、第35回 NAPAC 走行会 in 富士は10月5日(水)にレーシングコースで開催致します。情報収集の場としてもご活用頂ければと存じます。



大抽選会では高価なカスタマイズパーツを多数協賛頂きました



閉会の挨拶をする高瀬 ASEA 事業副部長



ACRE



ASAHI RISE



BLITZ



BRIDE



CARROSSER



CENTRAL



ENDLESS ADVANCE



FORTEC



FUJITSUBO



HPI



KEMITEC



MK KASHIYAMA WinmaX



OGUURA CLUTCH



OKUYAMA



SHOWA TRUST



TOMEI POWERED



完熟走行の先導車は新型「フェアレディZ」